

# さかえく 公園愛護会

# 活動紹介

2023年12月14日



## 令和5年度 栄区愛護会&ハマサポのつどい

公園愛護会キャラクター  
あいごぼん



12月14日（木）に「令和5年度栄区愛護会&ハマサポのつどい」を、栄公会堂講堂にて開催し、140人あまりの参加者にお集りいただきました。堀口栄区長のあいさつから始まり、令和5年度の横浜市公園愛護会表彰の「いの山南公園愛護会」「花籠公園愛護会」、水辺愛護会永年表彰の「いたち川扇橋水辺愛護会」「尾月水辺愛護会」、ハマロード・サポーター永年表彰「湘南桂台自治会」「大船パークタウンボランティアの会」「日本郵便株式会社栄部会」「株式会社タツノ横浜工場」「横浜市立本郷中学校」と神奈川県美化運動推進功労者表彰の「いの山東公園愛護会」の皆様の紹介と、区長から記念品が贈呈されました。



続いて「令和5年度栄区公園愛護会、水辺愛護会及びハマロード・サポーター活動表彰」の表彰式が行われました。今年度は13名の方が受賞され、区長から表彰状と記念品が贈られました。（詳細は「令和5年度栄区公園愛護会、水辺愛護会及びハマロード・サポーター活動表彰」参照）



休憩時間を利用して受賞された皆様の記念写真の撮影が行われました。休憩後は、都市整備局国際園芸博推進課の河野課長より「GREEN×EXPO2027」の紹介がありました。次に栄消防署と笠間三丁目公園愛護会さんによる「救命救急講座」で、いざという時の119番のかけ方からAEDによる心肺蘇生、また三角巾による手当方法などを学びました。



その後は、昨年に引き続き横浜市消防音楽隊の楽しい演奏に酔いしれました。今年はクリスマスソングもあり、皆さん口ずさみながら演奏を楽しみました。

最後に栄土木事務所長の閉会のあいさつの後、所長とのじゃんけんに勝った方10名に会場に飾られたポインセチアの花を差し上げて式を終了としました。

参加者の皆様は、口々に「楽しかった」「また来年も来たい」などと充実した時間を過ごされたご様子で帰路につかれました。

ご参加いただいた皆様ありがとうございました。

